

---

# La Fête de Gastronomie

**Caroline et Lucia**

Activité annuelle, la Fête de la Gastronomie est organisée par l'Union des Etudiants, toutes les classes y participent avec enthousiasme et espérance.



Le jour J est enfin arrivée, une foule d'étudiants s'est amassé sur la place du Jardin Rong de bonne heure, qui d'habitude, est tranquille et déserte le week-end. Des tentes ont été montées, les décorations collées, les cuisiniers prêts : la Fête de la Gastronomie annuelle commençait à rouler.

Les étudiants de français se sont divisés principalement en trois groupes : les vendeuses, les cuisinières et les approvisionneurs, qui parcourent le campus à vélo pour apporter des ingrédients.

Habillées d'un drapeau français, bleu-blanc-rouge, accrochant leurs pancartes et bistrots, elles n'ont épargné aucun de leurs efforts. Enthousiastes et animées, elles se sont cassé la voix pour retenir l'attention des passants et en un instant, les clients étaient trop nombreux pour qu'on satisfasse leur commande à temps !

D'un coté, les vendeuses s'efforçaient de les faire patienter ; de l'autre, les cuisinières préparaient leurs gastronomies le plus vite possible. Travaillant ensemble, elles sont parvenues à transformer les ingrédients en des plats délicieux, comme les crêpes à la banane, la salade de crudités, des sandwiches à la cacahouète, etc.

Epuisés mais heureux, nous avons passé une journée merveilleuse entre aventures intéressantes, activités amusantes, ambiance chaleureuse et joies interminables. C'est ça la jeunesse !

---

## Le Carnaval de la Gastronomie - Christine

Organisé par l'Association des Etudiants, le Carnaval de la Gastronomie aura lieu sur la place de Rongyuan. Comme tout le monde le sait, il s'agit d'une fête traditionnelle de l'Institut des Langues Etrangères de l'Université Sun Yat-sen.



Chaque année, les étudiants des Départements de français, d'allemand, d'anglais et de japonais s'assemblent pour vendre des spécialités gastronomiques. Cette année, les étudiants du Département de français prépareront des crêpes, des sandwiches et des boulettes de poisson, présentant à la fois la culture française et la culture chinoise. D'autre part, les sushis préparés par le Département de japonais, les traditionnelles saucisses d'Allemagne et les salades d'Angleterre satisferont la curiosité et les goûts de chacun...



Afin de mieux diffuser cette activité, les étudiants se transformeront en hôtes et hôtesse portant des costumes de fête et présentant leurs plats en se promenant sur la place.

Cette activité, qui connaît chaque année un grand succès, permet à tous les étudiants de se réunir dans la joie. Et au cours de ce Carnaval, on peut non seulement améliorer nos talents de cuisinier mais aussi découvrir la culture de chaque pays.



Lieu : Université Sun Yat-sen - Campus de Zhuhai

Date : 14 et 15 juin 2015

Contact : christine@qq.com

**VENEZ NOMBREUX !!!**



**La Fête de la Gastronomie arrive !!!**

**Inès et Hélène**

La Fête de la Gastronomie est une fête organisée par l'Association étudiante de l'Institut des Langues étrangères qui présente des spécialités étrangères. Chaque classe choisit la spécialité qui peut représenter au mieux la langue apprise : français, anglais, allemand et japonais.

Huit points de vente seront proposés, et pour chacun, un nom, un grand menu et des spécialités !

Chaque classe préparera quatre plats : par exemple, des tartines aux œufs, des boulettes de poisson au cari, des sandwiches et de la purée de patates douces et autres plats à succès !

Cette activité significative permet de jouir de la joie du travail et de resserrer les liens entre cultures : venez y participer !

---

Perrine & Alicia & Marie



### La Carnaval de la Gastronomie

Au Campus de Zhuhai de l'Université de Sun Yat-sen

27 novembre 2013

La Carnaval de Gastronomie est une des activités de la Fête des Langues Etrangères qui est organisée par l'Association des Etudiants sur le Campus de Zhuhai de l'Université de Sun Yat-sen et s'adresse à tous les professeurs et étudiants pendant un mois. Comme chaque année, le carnaval, en tant que l'activité de marque de la fête est appréciée par tous. Les étudiants des huit classes de l'Institut des Langues Etrangère font leur plan de vente, disposent leur point de vente et affichent leurs

---

pancartes de slogan. Ils choisissent les plats qu'ils proposent, les prix de vente et les moyens d'attirer les clients. A la fin de cette fête, le profit revient à chaque classe et celle qui gagne le plus obtiendra de nombreux cadeaux.

Cette année, nous lançons 4 plats délicieux : sandwichs français, boulettes de poisson, purée de pommes de terre et salade de fruits. Grâce à Inès, notre cuisinière remarquable, il y a déjà une queue infinie ! Tout le monde adore nos sandwiches et notre salade de fruits.

Le carnaval continue pendant 2 semaines encore, dépêchez-vous !